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ABSTRAK 

ANDHIKA BAYU PRATAMA, 12103193096, Pengaruh Teknologi Digital 

Terhadap Kejahatan CyberCrime Hacking Sim Card Dalam Prespektif 

Hukum,Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum Universitas Islam Negeri Sayyid 

Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing Muksin, M.H. 

Kata Kunci: CyberCrime, Hacking Sim Card, dan Data Pribadi. 

  Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh teknologi digital 

yang semakin hari semakin maju terhadap kejahatan cybercrime khusunya 

hacking sim card yang dimana dalam hal ini yang diserang adalah data 

pribadi seseorang yang Dimana didalamnya berupa ada data data 

penting.Dalam penelitian ini penulis mengambil beberapa rumusan 

masalah yaitu:1) Bagaimana perlindungan data pribadi terhadap hacking sim 

card dalam prespektif hukum?,2)Bagaimana hacking sim card terhadap data 

pribadi? 

Dalam penelitian ini menggunakan metode normatif dengan sumber dari 

beberapa buku,jurnal dan dari beberapa undang undang.Tujuan dari 

penelitian ini adalah untuk mengetahui  kejahatan cybercrime  hacking sim 

card terhadap data pribadi dan untuk mengetahui perlindungannya terhadap 

data pribadi 

  Hasil penelitian ini yang didapatkan adalah:1)Pada Undang Undang Dasar 

RI 1945 Pada Pasal 28G mengatakan Setiap orang berhak atas perlindungan 

diri pribadi, keluarga, kehormatan, martabat, dan harta benda yang di bawah 

kekuasaannya, serta berhak atas rasa aman dan perlindungan dari ancaman 

ketakutan untuk berbuat atau tidak berbuat sesuatu yang merupakan hak 

asasi.Sedangkan pada UU No.27 Tahun 2022 Tentang Perlindungan Data 

Pribadi menyebutkan bahwa data pribadi adalah data tentang perseorangan 

yang teridentifikasi ataupun dapat diidentifikasi sendiri atau dikombinasikan 

dengan informasi lainnya, baik secara langsung maupun tidak langsung 

melalui sistem elektronik ataupun nonelektronik.2) CyberCrime.Hacking 

Sim Card adalah kegiatan pembobolan data di mana hacker akan menelepon 

layanan penyedia sim card dan mengaku sebagai pemilik nomor.Yang mana 

dalam hal ini yang diserang merupaakn data pribadi seseorang yang tidak 

lain adalah pemilik nomor tersebut.Hacker melakukan hal ni karena dia 

mengincar data pribadi pemilik nomor tersebut  
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ABSTRACT 

ANDHIKA BAYU PRATAMA, 12103193096, The Influence of Digital 

Technology on Cyber Crime Hacking Sim Cards from a Legal Perspective, 

Faculty of Sharia and Legal Sciences, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic 

University Tulungagung, 2024, Supervisor Muksin, M.H 

Keywords: CyberCrime, Sim Card Hacking, and Personal Data 

This research was conducted to determine the influence of digital 

technology which is increasingly advancing day by day on cybercrime, especially 

sim card hacking, where in this case what is attacked is a person's personal data 

which contains important data. In this research the author took several problem 

formulations, namely: 1) What is the impact of SIM card hacking on personal 

data protection? 2) How is personal data protected against SIM card hacking from 

a legal perspective? 

This research uses normative methods with sources from several books, 

journals and several laws. The aim of this research is to determine the impact of 

SIM card hacking and the role of digital technology in increasing cybercrime. 

The results of this research obtained are: 1) The impact of SIM card 

hacking on a person's personal data is very large, it can cause a person to 

experience psychological disorders, such as stress, depression and anxiety. This 

can impact physical and mental health. Someone will feel worried about how 

sensitive information could be used to commit fraud or cause financial problems. 

Leaks of personal data can also lead to loss of jobs, relationships and reputation. 

So this will also be traumatic for owners of scattered personal data. 2) In the 1945 

Constitution of the Republic of Indonesia, Article 28G states that every person 

has the right to protect himself, his family, honor, dignity and property under his 

control, and is entitled to on a sense of security and protection from the threat of 

fear of doing or not doing something which is a human right. Meanwhile, Law 

No. 27 of 2022 concerning Personal Data Protection states that personal data is 

data about individuals who are identified or can be identified alone or combined 

with other information. Either directly or indirectly through electronic or non-

electronic systems 
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لخص م  ال

كا دي و أن اي اما ب رات ير ، ١٢١٠١٣١٩٣٠٩٦ ، ب أث يا ت وج نول ك ت ية ال م رق  ال

لى م ع ت جرائ ترن نة الإن ص قر م ال ة جرائ طاق يم ب س نظور من  ي م ون ان  ، ق

ية ل عة ك شري لوم ال ع ية وال ون قان يد ، ال س لي ال الله رحمة ع ة جامعة  دول  ال

ية سلام غ الإ جاغون ون ول شرف ، ٢٠٢٤ ، ت م ين ال س  م ، موك

لمات بح ك م :ثال جرائ ية ال ترون ك ة ، الإل طاق يم ب س نة  ص قر  ، ال

ات يان ب ية وال ص شخ  ال

د   ت وق سة هذه أجري درا د ال تحدي ير ل أث يا ت وج نول ك ت  ال

ية م رق تي ال قدم ال ت كل ت ش د ب تزاي حو م م ن ت جرائ ترن صة ، الإن  وخا

ة طاق يم ب س نة  ص قر تي ال ي ال ة هذه ف حال ات هجوم هو ال يان ب ية ال ص شخ  ال

شخص تي ما ل وجد ال يها ت اتب ف ان سة هذه مهمة ي درا أخذ ال فون ي مؤل  عدة ال

غ ي ص لة  ك ش لم يف (١ :وهي ، ل ير ك أث ة ت طاق يم ب س نة  ص قر لى ال ة ع  حماي

ات يان ب ية ال ص شخ يف (٢ ? ال تم ك ة ي ات حماي يان ب ية ال ص شخ ضد ال  

نة ص قر ة ال طاق يم ب س ي  نظور ف م ي ال ون قان  ?ال

ي سة هذه ف درا تخدام ال س ا يب ب سال ة الأ ياري ع م صادر مع ال عدي من م  من دال

تب ك مجلات ال ين عدة ومن وال وان ان.ق غرض ك سة هذه من ال درا د هو ال حدي  ت

ير أث تراق ت ة اخ طاق يم ب س يا ودور  وج نول ك ت ية ال م رق ي ال ادة ف م زي  جرائ

ت ترن  الإن

ج تائ سة هذه ن درا ير (١ :هي ال أث تراق ت ة اخ طاق يم ب س لى  ات ع يان ب  ال

ية ص شخ شخص ال ل ير ل ب كن جدا ك م بب أن ي س ت ي ي ة ف صاب شخص إ  ال

ا اتب ضطراب ية  س ف ثل ، ن ر م توت ئاب ال ت لق والاك ق كن هذا .وال م  أن ي

كون ه ي ير ل أث لى ت صحة ع ية ال بدن ية ال ل ق ع عر .وال ش ي س شخص   ال

لق ق ال شأن ب ية مدى ب س سا لومات ح ع م كاب ال يال لارت ت بب أو الاح س ت  ال

ي ل ف شاك ية م كن .مال م ؤدي أن ي ب ي سري ات ت يان ب ية ال ص شخ ضا ال  أي

ى قدان إل ف ف وظائ ات ال علاق عة وال سم ك .وال ذل كون ل ي س ضا هذا  ما أي  مؤل

صحاب ات لأ يان ب ية ال ص شخ رة ال ناث ت م ي (٢.ال تور ف س ة د  جمهوري

يا س ي دون ي ١٩٤٥ إن مادة ف نص ز ٢٨ ال لى ي كل أن ع شخص ل حق  ي ال  ف

ة حماي ية ال ص شخ سرة ال شرف والأ كرامة وال كات وال ل ت مم عة وال ض خا  ال

ه يطرت س حق ,ل ي وال عور ف ش ن ال الأم ة ب حماي خ خطر من وال عل من وفال  أو ف

عل عدم شيء ف عد  قا ي يا ح س سا نما.أ ي ي ب جامعة ف م ال  ماعل٢٧ رق

ة نأشب٢٠٢٢ ات حماي يان ب ية ال ص شخ نص ال لى ت ات أن ع يان ب  ال

ية ص شخ ات هي ال يان راد عن ب ن الأف ذي م ال دهم ت حدي كن أو ت م دهم ي حدي  ت

فردهم م لومات مع أو ب كل إما ، أخرى مع ش شر ب با ير أو م شر غ با لال من م  خ

ظمة يةا الأن ترون ك ير أو لإل ية غ ترون ك  الإل

  


